

Inauguran muestra expositiva sobre la educación cubana en Revolución



La Habana, 18 marzo (RHC)- Con 22 áreas expositivas, muchas de ellas interactivas como la ludoteca, la biblioteca y la sala de computación, fue inaugurada la muestra La Educación en Revolución, en el recinto ferial capitalino de ExpoCuba.

Con la presencia de los ministros de Educación y de Educación Superior de Cuba, Ena Elsa Velázquez y José Ramón Saborido, respectivamente, se destacó que en esta ocasión la exposición está dedicada a José Martí, Ernesto Guevara y Fidel Castro.

Hasta el momento han reabierto sus puertas del mayor recinto ferial de Cuba 14 pabellones, y en las próximas semanas lo harán el de Energía, perteneciente al Ministerio de Energía y Minas y el de Biotecnología, a cargo de BioCubaFarma.

A partir del próximo mes de abril, también empezarán a realizarse las Expoferias provinciales, comenzando por las correspondientes a Holguín y Artemisa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124517-inauguran-muestra-expositiva-sobre-la-educacion-cubana-en-revolucion>



Radio Habana Cuba